

Bruno Heck ist Ehrensenator

Festlicher Abend der Griesheimer Carneval-Gesellschaft

Griesheim. (rh) Zum sechstenmal hatte die 1. Griesheimer Carneval-Gesellschaft am Freitagabend ihre Ehrensenatoren, Freunde und Förderer zur großen Ehrensenatsfeier in den Festsaal „Zum Grünen Laub“ eingeladen. Diese Feiern gehören nach wie vor zu den Höhepunkten des karnevalistischen Lebens in Griesheim. Ehrensenatspräsident Willi Johann begrüßte die Gäste.

In neuen Uniformen präsentierte sich, auch zahlenmäßig verstärkt, die Schlottgarde. Sitzungspräsident Jürgen Schupp hieß seinerseits das närrische Auditorium willkommen. Als besondere Überraschung konnte der Präses den früheren Bundesfamilienminister und langjährigen CDU-Generalsekretär, Dr. Bruno Heck, dem anschließend mit der Überreichung von Narrenkappe und Amtskette die Ehrensenatorenwürde verliehen wurde, begrüßen. Mit dem neuen Orden der diesjährigen Kampagne, von Ehrensenator Hermann Jäger unter dem Motto „Olympiade der Narretei“ entworfen, wurden dann die Ehrensenatoren dekoriert.

Ein besonderer Gruß galt dem Sitzungspräsidenten des Darmstädter Carneval-Clubs, Willi Gebhardt. Die Dekorierung der Garde und die Eintragung der Ehrenkommandeure in das Gästebuch der 1. GCG schlossen sich an. Die goldene Ehrennadel wurde erstmals an die Leiterin der Tanzgruppe, Kätha Wicht, und die Gesangsgruppe „Bestinos“ mit ihrem Leiter Willi Best verliehen. Durch das sich anschließende bunte Unterhaltungspro-

gramm führte Fred van Gees vom Südfunk Stuttgart. Mit Akkordeonsoli und humoristischen Darbietungen schaffte er es schon zu Beginn, Begeisterungstürme hervorzurufen.

Routine und musikalisches Können zeigten die „Bestinos“ mit „Ein Platz an der Sonne“ und „Schöne Maid“. Mit Schwung tanzte die Garde zu der bekannten Melodie „Berliner Luft“. In einem närrischen Vortrag versuchte Ehrensenator Ernst Müller Generationsprobleme zu lösen. Eine Kostprobe ihrer schönen Stimme gab Marion Wicht mit „Ich habe mein Herz verloren“ und „Ja, der Eiffelturm“. Fred van Gees begeisterte mit zahlreichen Parodien auf bekannte Stars. Die „Bestinos“ brachten Folklore. Nach einem kalten Buffet konnte man zur Musik der „Terry's“ tanzen.



EHRENSENATOR der Griesheimer Carneval-Gesellschaft wurde CDU-Politiker Bruno Heck (rechts). Links im Bild Eva und Gottfried Milde.

Foto: hiro